Vevera siegt bei Rumänien Open

ROLLSTUHLTISCHTENNIS /

Trotz Verkühlung feiert Andreas Vevera Gold im Team

Obwohl Andreas Vevera mit einer Verkühlung zu kämpfen hatte, trat er bei den Rumänien Open an, um die Weltranglistenführung auszubauen. Nachdem es im Einzelbewerb eine bittere Niederlage im Viertelfinale zu verkraften gab, trumpfte er im Teambewerb groß auf.

Gemeinsam mit seinem Teampartner, Hans Ruep, dem Gewinner des Einzelwettbewerbes, erzielte Vevera einen Erfolg im Teambewerb. Nachdem in der Vorrunde Serbien, Spanien und Polen ausgeschaltet wurden, gab es im Finale einen 3:0-Erfolg gegen Italien. Hier konnte Andreas Vevera Revanche an Julius Lampacher nehmen, der ihn im Viertelfinale des Einzelbewerbes aus dem Turnier geworfen hatte.